

Encapuchados de España

Policías del GEO salieron del país

> Fueron abucheados y reprimidos por la población que se encontraba en la estación aeroportuaria

Estos, junto a otros dos diplomáticos de ese país, fueron declarados personas no gratas tras el incidente de la pasada semana.

"A horas 2.30 partieron en un vuelo comercial de Avianca con destino a Bogotá, Colombia, donde harán escala para después dirigirse a Madrid, España, dejaron el país estos seis funcionarios de la Embajada de España", informó el director de Migración, Marcel Rivas.

Se trata de Luis Rivera Pérez, Juan Manuel Fernández Chamorro, Jesús María Rada y García, Jorge Santos Casaus, Sergio Morea Mendieta y Sergio Cassal Rodríguez, quienes abordaron la aerolínea Avianca en el Aeropuerto Internacional de El Alto, ante el abucheo de los ciudadanos.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Los funcionarios diplomáticos españoles que trataron de ingresar a la residencia mexicana encapuchados abandonaron territorio boliviano la madrugada de ayer, confirmó la Dirección de Migración.



CAPTURA DE PANTALLA APG

ESPAÑOLES QUE TRATARON DE INGRESAR A RESIDENCIA DE MÉXICO DEJARON NUESTRO PAÍS.

Supuesto delito de ganancias ilícitas

Aprehendieron a presidente de ATB

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El presidente del directorio de la Red ATB, Marcelo H., fue aprehendido ayer por la presunta comisión de los delitos de legitimación de ganancias ilícitas y otros, informó el director departamental de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de Santa Cruz, Wilson Castro.

"El trabajo de investigación realizado por la Felcc, por el grupo DACI ha surtido efectos, se ha podido detectar la presencia de este ciudadano en inmediaciones de un condominio, una oficina ubicada en un condominio en la avenida Busch y se ha procedido a ejecutar el mandamiento de aprehensión", informó en un contacto con Bolivia TV.

Será oficial el lunes 6

Bolivianos volverán a las urnas el 3 de mayo de 2020



LOS BOLIVIANOS VOLVERÁN A VOTAR Y TANTO EL TSE COMO EL GOBIERNO GARANTIZAN TRANSPARENCIA.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El Tribunal Supremo Electoral (TSE) determinó el domingo 3 de mayo de 2020 como la fecha para la realización de las elecciones generales, según confirmaron por separado, el vocal del Tribunal Supremo Electoral (TSE), Oscar Hassenteufel, y el presidente del ente, Salvador Romero.

El lunes 6 de enero, los vocales del TSE lanzarán la convocatoria para este nuevo proceso electoral, sin embargo, Romero adelantó algunos detalles. Por ejemplo, que en caso de que exista una segunda vuelta, esta será en un plazo no mayor a 45 días, es decir en la segunda quincena de junio.

Sobre las elecciones subnacionales con las que se elegirá a los nuevos gobernadores, asambleístas departamentales, alcal-

- > Vocales del TSE anunciaron convocatoria para este nuevo proceso electoral
- > En caso de que exista una segunda vuelta, esta será en un plazo no mayor a 45 días, es decir en la segunda quincena de junio
- > La fecha para las elecciones subnacionales se definirá una vez sea instalado el nuevo gobierno constitucional, según confirmó el presidente del TSE, Salvador Romero

des y concejales municipales, el Presidente del TSE informó que la fecha se definirá una vez sea instalado el nuevo gobierno constitucional.

El vocal Hassenteufel, desde Sucre, adelantó que la fecha para los comicios electorales será oficializada el lunes 6 de enero cuando la Sala Plena emita la convocatoria oficial

para este proceso electoral. Aclaró que, si bien no se abrirá formalmente un período de empadronamiento en el exterior, existe la figura (que se aplica en algunos países) del registro permanente, y que en ese marco la gente podrá participar.

Ayer, en horas de la noche, el presidente del TSE, Salvador Romero, ratificó lo anun-

ciado por su colega.

En relación al presupuesto que se necesitará para la realización de las elecciones, Romero y Hassenteufel aseguraron que será menor al dinero que se utilizó para la anterior del 20 de octubre, la que se anuló por el fraude realizado por el Movimiento Al Socialismo (MAS).

Hassenteufel, con relación al proyecto de ley propuesto por el Gobierno que obliga a debatir a los candidatos, manifestó que "es una interesante iniciativa porque las elecciones deben ser un proceso en que los ciudadanos se encuentren informados sobre los candidatos, sus objetivos y planes de trabajo".

"No basta con conocer la figura del candidato, la población debe votar sabiendo cómo piensa llevar adelante su plan de acción cada candidato", indicó el vocal del TSE.

Australia

480 millones de animales muertos por incendios

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Sidney (Australia).- Fueron calcinados por las llamas o muertos por la falta de alimentos y refugio, al menos 480 millones de animales están siendo víctimas de los devastadores incendios forestales que arrasan desde septiembre Australia.

La cifra se refiere solamente a las especies de una gran parte de los mamíferos, aves y reptiles que habitan en el estado de Nueva Gales del Sur, que con sus 36.000 kilómetros cuadrados de terrenos calcinados, un área similar a la de Taiwán, es el más afectado por las llamas.

"Es un desastre sin precedentes desde el punto de vista de la fauna", dijo a la agencia EFE Chris Dickman, ecólogo de la Universidad de Sidney, quien recalco que sus cálculos excluyen a insectos, peces, ranas y algunos mamíferos como los murciélagos.

Astróloga

Sobrino de Walter Mercado continúa predicciones

> Betty Benet colaboraba con su tío desde los años ochenta

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Tras el fallecimiento del afamado astrólogo, Walter Mercado, la familia anunció que el carismático psíquico puertorriqueño dejó preparadas sus predicciones anuales para 2020.

Betty Benet Mercado, sobrina del famoso fallecido, continúa el legado, con la misión de seguir escribiendo las columnas que hicieron tan popular al astrólogo del "Mucho, mucho amor".

Desde hace ya varios años, Benet venía escribiendo diversos artículos en la revista que anualmente publicaba EL DIARIO junto a las predicciones del célebre astrólogo.

En entrevista con medios hispanos, la heredera señaló que su pasión por la astrología le debe a su tío Walter, quien desde muy niña, en las noches oscuras, la llevaba de la mano a ver las constelaciones. También le debe el conocimiento que hoy posee para seguir sus pasos.



BETTY BENET SIGUE LOS PASOS DE SU TÍO.



APG

Inauguración del Año Judicial

LAS PRINCIPALES AUTORIDADES DEL ESTADO PARTICIPARON AYER EN LA INAUGURACIÓN DEL AÑO JUDICIAL EN SUCRE. EL GOBIERNO CENTRAL PIDIÓ AL ÓRGANO JUDICIAL TRABAJAR CON INDEPENDENCIA Y NO DEPENDER DE INTERESES POLÍTICOS.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

